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6 FRAGEN AN DIE GEMEINDERÄTE – Gemeinde Brixen 

6 DOMANDE AI CONSIGLIERI – Comune di Bressanone 

 

Alberto Conci (“Insieme per Bressanone”) 

1) Warum ist die Verbindung zwischen dem Stadtgebiet und dem Ploseberg so wichtig? 

Per quali motivi risulta così importante collegare l’area cittadina con il versante della Plose? 

 

 

Per rilanciare la montagna della Plose, l’economia locale. 

 

 

2) Die Arbeitsgruppe schlägt eine 3S-Seilbahnverbindung vor, die am Bahnhof startet und bis 

zur Talstation der Plosebahn oberhalb von St. Andrä führt. Was sagen Sie zu dieser Lösung? 

Il gruppo di lavoro propone un collegamento funiviario del tipo 3S, che parte dalla stazione e 

raggiunge la funivia della Plose al di sopra di San Andrea. Come valuta questa soluzione? 

 

 

Credo che non siano state valutate bene altre soluzioni meno dispendiose economicamente. 

 

 

3) Die Gemeindeverwaltung favorisiert den Standort Bahnhof für die Talstation. Was sagen Sie 

zur bisherigen Standortfestlegung? Il comune sembra favoreggiare la stazione come punto di 

partenza del nuovo collegamento. Come valuta questa decisione? 

 

 

Ritengo che non siano state date tutte le informazioni necessarie che suffragano questa 

decisione. I costi di esecuzione dell’opera e di gestione annuale (un’analisi parla di oltre un 

milione di euro annui) sono troppo elevati e non sostenibili per il futuro. Il sorvolo da ovest 

ad est ha un impatto ambientale troppo negativo. 

 

 

4) Gibt es Alternativen zu diesem Projekt? Wurden diese ausreichend geprüft? Esistono delle 

alternative al progetto proposto? Sono state esaminate sufficientemente?  

 

 

Ritengo che la partenza della funivia dalla zona est della città sia più economica e sostenibile. 
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5) Wäre die vorgeschlagene Seilbahnlösung ein guter Beitrag für die Verbesserung der Mobilität 

in Brixen? Il progetto attualmente proposto costituisce un contributo importante per il 

miglioramento della situazione della mobilità a Bressanone? 

 

 

Non credo, perché il sito della stazione crea un imbuto al traffico. 

 

 

6) Wie soll die Fragestellung für die geplante Volksabstimmung lauten? Come formulerebbe il 

quesito per il referendum che è in vista? 

 

 

Farei due quesiti: 

1. Sei favorevole al collegamento città-Plose:  a)Sì         b)No 

 

2. Se sì, da dove dovrebbe partire la funivia: a) dalla stazione ferroviaria;  b) dal parcheggio 

della discoteca Max;   c) da Millan. 

 

 


